



La nueva instalación es el resultado de la gestión realizada por el Ayuntamiento y los responsables del centro con el Departamento de Educación. La inversión la ha realizado el Gobierno Vasco, mientras que el mantenimiento correrá a cargo del Ayuntamiento

Técnicos y responsables municipales, con la alcaldesa a la cabeza, representantes de Murumendi Eskola y los técnicos encargados de la construcción de la nueva instalación, han estado inspeccionando la nueva cocina que en adelante utilizará Murumendi Eskola. El coste de la nueva infraestructura ha sido asumida por el Departamento de Educación del Gobierno Vasco, mientras que el mantenimiento correrá a cargo del Ayuntamiento.

La nueva infraestructura ha sido consecuencia del trabajo de gestión e intermediación llevado a cabo en los últimos años por el Ayuntamiento de Beasain con la dirección de Murumendi Eskola en el departamento de Educación. La cocina tendrá un efecto positivo en el bienestar de las

Murumendi Eskola dispone de nueva instalación donde cocinar el menú diario

Última actualización: Jueves, 02 Febrero 2023 08:38

Publicado: Jueves, 02 Febrero 2023 08:37

personas usuarias, ya que a diferencia de lo que sucedía hasta ahora, cocinar in situ el menú diario supondrá una mejora en la calidad de la comida tanto para el alumnado como para el resto de los comensales del centro docente.

En el nuevo menaje de cocina se encuentran hornos, fogones, congeladores, lavavajillas y ollas de dimensiones y características especiales de última generación. Diariamente se dará servicio a 230 comensales. Junto con la cocina también se han realizado mejoras en el comedor y en la accesibilidad para llegar al mismo.

